
Bürgermeister
Herrn Ernst-Dieter Bösche
Holzdamm 10

50374 Erftstadt

Erftstadt, 22.10.2007

Bürgeranträge

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Bösche,

hiermit stellen wir, die Anwohner des Neubaugebietes Gymnich, die folgenden Anträge mit
der Bitte um Weiterleitung an die zuständigen Gremien.

1. Bau des geplanten Spielplatz im Neubaugebiet Gymnich im Frühjahr 2008

Wir beantragen den Bau des Spielplatzes im Frühjahr 2008, da es eine große Anzahl
von kleinen Kindern im Neubaugebiet sowie in den angrenzenden Strassen gibt, die
dringend eine Spielfläche benötigen. Der Spielplatz würde darüber hinaus auch die
Kommunikation unter den neuen Anwohner und zwischen den bereits alt
eingesessenen Bürgern Gymnichs fördern. Wie wir durch unseren Ortsvorsteher Herrn
Kukla erfahren haben, fehlt es bereits an 4500m2 Spielfläche in Gymnich. Ein weiterer
Grund für den sofortigen Bau.
Um die Wichtigkeit des schnellen Baubeginns zu unterstreichen, haben wir eine
Unterschriftensammlung der Anwohner beigefügt.

2. Verkehrsberuhigte Zonen (7 km/h) für die Hunsrückstrasse, Sauerlandstrasse,
Odenwaldstrasse und Westerwaldstrasse

Wie wir erfahren haben ist für die o.g. Strassen eine Bepflasterung ohne Bürgersteige
mit einem Geschwindigkeitslimit von 30 km/h vorgeshen. Aus unserer Sicht ist diese
Geschwindigkeit zu schnell und wir fordern, zur Sicherheit unserer Kinder und aller
Bürger, in den Bereichen eine verkehrsberuhigte Zone mit 7 km/h. Hier haben wir
ebenfalls, um die mehrheitliche Meinung der direkten Anwohner zu dokumentieren,
eine Unterschriftensammlung beigelegt.
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3. Ausbau der Hunsrückstrasse

Zur Zeit findet der Ausbau der Westerwaldstrasse, Odenwaldstrasse und
Sauerlandstrasse statt. Der Ausbau der Hunsrückstrasse steht wohl erst für 2009 an.
Wir beantragen den Ausbau der Hunsrückstrasse im direkten Anschluss an den
Ausbau der anderen genannten Strassen. Weiter bitten wir um eine angemessene
Beleuchtung der Strassen für den Zeitraum, in denen sie sich noch im Ausbau oder in
der Planung befinden.
Antrag Nr. 3 stellen wir unabhängig zu denen in Antrag I und 2 genannten
Unterschriftensammlungen.

Die Anträge liegen uns als Anwohner des Neubaugebietes sehr am Herzen und wie die
Unterschriftensammlungen zu Antrag 1 und 2 auch darlegen, besteht nicht nur der Wunsch
sondern auch ein dringender Bedarf. Wir alle haben die Baugrundstücke gekauft mit der
Erwartung eines raschen Baus des Spielplatzes und einer Strasse. Einige von uns wohnen nun
schon über 2 Jahre hier und gehen davon aus, dass die Auflagen des Bebauungsplanes auch
von Seiten der Stadt rasch umgesetzt werden.
Wir bitten Sie sich unserer Anträge anzunehmen und hoffen auf eine baldige positive
schriftliche Antwort von Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen

Die Anwohner des Neubaugebietes Gymnich
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Gez. Stefanie Schormann

Kopie:
Ortsvorsteher Kurt Kukla
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